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【万隆讯】8 月 17 日 ，
印 华 百 家 姓 协 会（PSMTI）
总 主 席 陈 荣 光（William
Tanto）率 领 众 理 监 事 ，包
括妇女组和青年组来到万
隆 渤 良 安 福 利 基 金 会
（YDSP）参 观 华 族 历 史 纪
念馆并在热烈的气氛里交
流与纪念馆有关事宜。

午 后 4 时 许 ，26 位 嘉
宾到达渤良安福利基金会
会 所 ，由 MTP 领 导 兼 渤 良
安福利基金会主席李振健
（Herman W）、协 调 主 任 陈
春 富 博 士（Dr.DjoniToat SH,
MM）、华 社 成 员 及 领 导 代
表等陪同参观并详细介绍
馆内的照片。参观嘉宾都
很感兴趣并多次询问，获
得了李振健、徐晋鸿等的
回答。

参 观 后 , 大 家 在 大 厅
欢 聚 交 流 。 陈 春 富 致 词
欢 迎 雅 加 达 印 华 百 家 姓
协 会 一 行 莅 临 渤 良 安 会

所 并 参 观 华 族 历 史 纪 念
馆 。 接 着 介 绍 万 隆 华 族
关 怀 团 队（MTP）组 合 所
包括的各华社，讲述组成
一个团队的原因，携手团
结只因为有同样的使命，
可 以 为 华 人 为 社 会 社 群
做 得 更 多 。 各 个 社 团 有
自己的制服，但加在外面
的 外 套 一 样 是 蓝 色 的
MTP 制 服 。 百 家 姓 在 全
国 几 个 省 份 都 有 ，但 MTP

只是在万隆。
李振健致词先介绍五

个华社领导代表、也包括
西爪百家姓和印尼万隆台
商会领导们。讲述和多方
合作，包括住宅区团体、人
民 思 潮 报 基 金 会（Yysn
PR）帮 助 报 道 、马 哈 瓦 尔
曼 校 园 军 团（Resimen Ma-
hawarman）和退休军人儿女
论 坛（FKPPI）等 。 让 这 些
团队加入一起参与活动，

他们知道了华裔团队在两
年多疫情以来所作的上千
次各样慈善活动，也感到
自己也做了很多善事，心
态就不一样了，因此万隆
的治安也好多。李振健还
介绍华族历史纪念馆的建
立简史。若得更多人大力
相助，华人文化中心将成
功建成。

陈荣光致词：“今天看
了听了这些事就跟我的梦

想一样。就像筷子或小竹
子，一根折断很容易，很多
支捆在一起就很难折断，
表示团结力量大。但要团
结很多人不容易，每个人
各有想法，需要不短的过
程，如果不能团结，实在让
人心痛。今天来到这里做
恳亲拜访，使彼此认识，获
得 MTP 同 仁 的 热 情 接 待 ，
也 加 给 了 我 力 量 ，很 感
谢。我要向李振健主席多

学习，怎样让这么多人凝
成一股绳似的团结，真让
人 羡 慕 。 最 后 祝 各 位 安
康。”

接着百家姓总部理监
事 潘 锭 钏 、林 英 强 、李 金
杰、杨健昌、陈社栋都一一
发言，讲述自己的观后感
言。认为在西爪哇或万隆
华裔的比例不大，竟能有
这 么 差 不 多 完 整 的 纪 念
馆。而在西加或其他华裔
比例高的地方，反而没有
这样的纪念馆。因此，陈
总主席和理监事们想要请
李振健帮忙提供资讯和帮
助，让在其他城市或区域
也能有这样的纪念馆，各
个区域肯定也有不少华人
的奋斗史可以记载，使更
多人们包括其他族群都能
认识了解华族在印尼的历
史作为和贡献，而使彼此
的关系融洽。

（雪妮报道）

印华百家姓协会访问万隆渤良安福利基金会

【本 报 山 口 洋 讯】山
口洋慈济大爱学校将于 8
月 27 日 星 期 六 举 行 落 成
启用典礼，为此筹委会已
进 行 了 各 种 准 备 。 依 照
计划，山口洋市长蔡翠媚
将 为 这 所 位 于 山 口 洋 西
区 石 角 村 阿 联 杨 路 的 学
校主持落成启用典礼。

山口洋慈济大爱学校
的奠基仪式是于 2020 年 2
月 18 日 举 行 的 。 占 地 一
万 平 方 米 ，包 括 54 个 教
室，有游玩班、幼儿园.、初
中和高中。

在 2022 年 6 月建成后，
山口洋慈济大爱学校于 7

月开始运作。
山口洋慈济大爱学校

是印尼慈济佛教基金会建
设的第三所学校。另外的
两 所 是 在 珍 卡 莲（Ceng-

kareng）和 卡 布（Pantai In-
dah Kapuk,） 。是由出生在
西加山口洋地区的华族、
印 尼 慈 济 志 工 Pui Sudarto
所倡议的。

Pui Sudarto 说 ，慈 济 的
教育使命具有非常良好的
价值 ，因为它含有道德教

育和品行教育。
他希望山口洋慈济大

爱学校能培养山口洋市的

下一代，以便将来可以一
起建设，把山口洋市建设
的更好。

Pui Sudarto 补 充 说 ，山
口 洋 慈 济 大 爱 学 校 的 目
的 是 发 展 每 一 位 学 生 的
能 力 ，包 括 德 智 体 教 育 ，
同 时 发 展 学 生 们 对 人 道
价 值 、周 边 生 态 环 境 、精
神 和 艺 术 等 方 面 的 能
力 ,

“ 我 们 的 教 育 模 式 是
发展学生们的思想解放和
自由决定，以便在其生活
中根据各自的专长选择各
自的专业。”

史蒂芬报道

山口洋市长蔡翠媚计划 为慈济大爱学校主持落成启用
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